Iván Rodríguez Vaguero

Comienza a tocar la guitarra de manera autodidacta a los 15 años. Posteriormente estudia guitarra de jazz y armonía moderna en el "Ateneo Jazz Madrid" con Félix Santos Guindel. A continuación, ingresa en el "Conservatorio Profesional de Música Joaquín Turina" de Madrid, donde estudia guitarra clásica y composición, de la mano de Eugenio Gonzalo, Javier Somoza, Alicia Santos y Rafael Eguílaz. Actualmente está terminando sus estudios de guitarra clásica en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid, con el maestro Gabriel Estarellas.

Ha participado y colaborado en numerosos proyectos musicales de estilos muy diversos. Sirvan como ejemplo: áCIDO Tú (rock), Doctor Ritmo (jazz-funk), Soul Bisontes (rock-psicodélico), Lemon Jazz Quartet (jazz), Robin Cooper Trío (jazz-bossa nova), Dúo Doce Cuerdas (clásico), Moon River Trío (Rockabilly), ARC Trío (jazz), 3sonCía (jazz-bossa nova-pop), La Riviera Big Band.

Lleva más de diez años impartiendo clases de guitarra clásica y moderna en escuelas de música y colegios, tales como: Áula de Músicas, Madrid; Escuela Municipal de Música de Fuenlabrada, Madrid; Ayensa, escuela de música, Madrid; Musicando, escuela de música, Madrid, etc.